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öffentlich 

 
Anfragenbeantwortung 
9. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung vom 
02.06.2015 

 

 
7.11. Vermarktung Freiflächen Arndtstraße 
 
Herr M. Thier fragt zur Vermarktung der Freiflächen in der Arndtstraße an. Da dort 
Mäharbeiten stattgefunden haben, möchte er wissen, ob Kaufinteressenten für die Flächen 
gefunden wurden. 
 
Die Anfrage ist aufgenommen, so Frau Herzog-von der Heide. 
 
  
  

Antwort der Verwaltung:  
  
Zu den Grundstücken in der Arndtstraße gab es bisher nur zwei konkrete Kaufanträge.  
Ein Kaufantrag vom März 2014 musste aus stadtplanerischen Gründen (Gewerbe) abgelehnt 
werden, der zweite Kaufantrag vom November 2014 wurde wegen Nichtfinanzierbarkeit des 
Bauvorhabens Anfang 2015 wieder zurückgezogen. Seitdem gibt es zwar immer wieder 
Anfragen allerdings keine konkreten Kaufanträge. 
 
Das Mähen der Flächen erfolgt durch den Bauhof im Rahmen der üblichen Pflegearbeiten. 
 
 
i. A. Jörg Richter 
Amt für Gebäude- und Beteiligungsverwaltung 
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